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  議  事  録 

１ 日時 

  令和２年８月６日（木） 

  午後１時３０分～午後５時００分 

 

２ 会場 

  和歌山市役所 １１階 教育委員室 

 

３ 出席者 

  【教育長及び委員】 

   教育長  富松 淳 

   委員   藤本 禎男 

   委員   森﨑 陽子 

委員   波床 昌則 

委員   打田 雅子 

  【事務局職員】 

教育局長    津守 和宏      学校教育部長   東  康修 

教育政策課長  天野 忠和      学校教育課副課長 前田 いさ 

教職員課長   竹内 伸之      教育研究所長   岡本 友尊  

学校教育課専門教育監   岩本 信哉  教育研究所専門教育監補 北林 直樹 

教育政策課総務政策班長 楠本 佳章  教育政策課事務副主査  若林 拓也 

 

    

４ 開会宣示 

  富松教育長が、開会を宣示。 

 

５ 署名委員指名 

  署名委員に藤本委員を指名。 

 

６ 議案 

富松教育長 

 本日は、議案が２議案となっています。議案第２７号については、会議規則第５条第６号に

当たるもので、秘密会が適当だと思いますが、いかがでしょうか。 

委員一同 

異議なし。 

富松教育長 

 異議なしと認め、議案第２７号については、秘密会とします。 
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議案第２６号  令和３年度和歌山市立和歌山高等学校入学者選抜の概要について 

富松教育長 

それでは、まず初めに、議案第２６号「令和３年度和歌山市立和歌山高等学校入学者選抜の

概要について」説明をお願いします。 

前田学校教育課副課長 

議案第２６号「令和３年度和歌山市立和歌山高等学校入学者選抜の概要について」説明いた

します。 

１．一般選抜について 

すべての課程・学科で実施する。出願は１学科とする。同一課程に限り、出願した学科以外

の学科を第２志望として出願できる。ただし、全日制課程において、総合ビジネス科、普通科

を第１志望に出願した志願者は、デザイン表現科を第２志望とすることはできない。 

なお、一般出願の後、受検生は後日、本出願を行うこととする。志願者は本出願にあたって、

一般出願時に志望した学校・学科を１回に限り変更することができる。日程、検査につきまし

ては、記載のとおりです。 

２．スポーツ推薦について 

中学校長からの推薦に基づき、指定する競技スポーツに優れた実績、能力をもつ生徒を対象

に実施する。なお、一般出願後の志願先の変更はできない。日程、募集枠、検査につきまして

は、記載のとおりです。 

３．追募集について 

合格者が募集定員に満たない学科で実施する。 

４．その他について 

令和３年度和歌山市立高等学校入学者選抜の詳細については、１０月に発行する実施要項に

掲載する。 

以上のように、令和３年度入学者選抜につきましては、令和２年度入学者選抜から大きな変

更点なく実施したいと考えています。 

なお、各課程・学科の募集定員については９月に、実施要項については１０月に改めて説明

させていただきます。 

 以上です。 

富松教育長 

令和３年度和歌山市立和歌山高等学校入学者選抜の概要を説明していただきましたが、これ

について、何かご質問はございませんか。 

令和２年度から特に変更点はないということです。 

よろしいですか。 

委員一同 

  はい。 

富松教育長 
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  それでは、ただいまの議案第２６号について採決を行います。 

  原案どおり承認してよろしいでしょうか。 

委員一同 

  はい。 

富松教育長 

  それでは、原案どおり承認します。 

続いて秘密会となりますが、秘密会に入る前に「その他」で何かありませんか。 

 

７ その他 

天野教育政策課長 

 次回の教育委員会定例会の日程について、報告をさせていただきます。次回教育委員会定例

会は令和２年９月３日（木）午後１時３０分から教育委員室で開催いたしますので、よろしく

お願いいたします。 

富松教育長 

 他に何かございませんか。 

波床委員 

 一点だけよろしいでしょうか。 

先日ある会合で、新型ウイルスに感染した生徒さんのケアの問題についてですね、他の人か

ら教えていただくことがあって、私十分考えていなかった事柄だったので、恥じた次第なんで

すけども、ちょっとご報告しておきますと、今後もやはり小学校、中学校でも特定の生徒さん

が新型コロナウイルスに感染するということはあり得ると思うんですね、そのときに留意すべ

き点の一つとして、罹患した生徒さんは自分のせいで学級閉鎖になったんだとか、行事が延期、

あるいは取消しになったんだとか、そんなことで非常に自分自身を責めるといいますか、いろ

いろと悩む、そういうことがあるんだよということを教えていただいて、自分がそういう点に

気づかなかった不明を恥じた次第なんですけども、今後ですね、まだまだ新型コロナウイルス

の蔓延というのは、収束化傾向がありませんので、アドホックにですね、どこの小学校、中学

校でも起こり得ることだと思うので、そういう際にかかった生徒さんに対するケアといいます

かね、それを重視してやっていく必要があると思いますので、そういった点について、至らな

いところがないのかどうか、検証もしていただいたり、あるいは今後のことについて教育委員

会でも考える必要があるのではないかと、そんなふうに思った次第です。ちょっと報告までで

す。 

東学校教育部長 

波床委員ご指摘のところ、我々教育委員会としても大変心配をしているところです。これま

でのケースで感染をして復帰、あるいは濃厚接触者として学校にいけない期間を過ごして、学

校に復帰する際の子供のケアとして、学校はかなり丁寧に、その子の所属する学級、あるいは

学年、もっと言うと学校全体で取組を進めてくれています。現実に復帰したケースございます

が、教育委員会から学校のほうに確認をしたところ、本当に周りの子供たちがしっかり心遣い
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ができて、良い形で教室に迎えられているということで、子供の様子も以前と変わりなく安心

した様子で、過ごせているという報告も受けていますので、今後とももっとケースが増えてき

た場合も、一つ一つ丁寧に、保護者の方との連携も含めてですね、地域全体でも恐れられてし

まうこともありますので、そういうことの被害に遭わないようにご家族共々守っていけるよう

な体制を教育委員会で考えていきたいと思います。ご指摘ありがとうございました。 

波床委員 

今後ともよろしくお願いいたします。 

富松教育長 

  我々もしっかりと対応していかなければならないことなので、またよろしくお願いいたしま

す。 

 他に何かございませんか。 

ないようですので、これより秘密会に入ります。 

 傍聴人は退室してください。 

  それでは、議案第２７号ですが、教科用図書に関することですので、関係職員以外の方は退

室願います。会場の準備等がありますので、一旦休憩します。 

 

８ 非公開事案 

―以下『』部分については非公開とする― 

議案第２７号  令和３年度使用和歌山市立中学校及び義務教育学校後期課程教科用図書

の採択について 

『非公開』 

 


